
 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

  

  

  

 

 

 

 

ベストリーダー 

３年生のみなさん 
卒業おめでとう 

ございます 

 ３学年主任 吉野 悟 
 
私が、２１歳の時に「ＰＨＰ」という雑誌に投稿して、詩人高田敏子先生に入選

作として選んでいただき、掲載された作品を、１３４名の卒業生の皆さんに贈り

ます。この詩は、３年前の卒業生にも紹介しました。 
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三年間図書委員として活動してきて、

今年はみんなに支えてもらい、委員長

という立場で活動をしてきました。頼り

ない委員長ではありましたが、一年間

無事に活動できて楽しかったです。一

年間、ありがとうございました。 

委員長 ３Ａ１ 本多夢来 

三年間図書委員ができて楽しかっ
たです。 

コロナでもできる範囲でのイベン
トができて楽しかったです。 

３Ｔ２ 伊藤神威 

二年間、図書委員として活動してき

ました。本の整理整頓をすることによ

り、本棚が綺麗になって良かったで

す。ありがとうございました。 

書記 ３Ａ２ 阿部凛花 

 私は二年間活動をしました。コロナウ

イルスの影響で様々な活動が思うよう

に出来ず残念でしたが、図書委員では

学ぶことが多かったです。  

副委員長 ３Ａ２ 阿部希花 

広報係として活動してきました。図
書館通信の記事制作ではどうしたら
興味を持ってもらえるか考えて作るの
は大変でしたが、やりがいがあって楽
しかったです。 

会計 ３Ａ１ 岡谷李乃 

図書委員会に入った当初は本にあ
まり興味がなく、こんな私でも大丈夫
なのかと心配でした。活動して本に触
れていくことでだんだん本を読むよう
になり、１年前と比べて本をよく読む
ようになったなと実感しました。 

２Ａ１ 清水ありさ 

委員会活動中、あまり読まないジ
ャンルの本を読む機会があり、好き嫌
いせず読んでみることはいいことだと
知りました。 

会計 ２Ａ２ 諸田祐茉 

二年間図書委員として活動させて
いただきありがとうございました。 

毎週図書委員の活動ができて楽し
かったです。 

３Ｔ２ 諸田光祐 

最初は委員会の仕事に慣れなかっ
たことが多くありましたが、やっていく
うちに段々と楽しくなっていきました。
コロナ下でも、行事やイベントができ
たことが嬉しかったです。 

２Ａ１ 佐藤美希 
 

一年間ありがとうございました。コ
ロナの中でもたくさんのイベントなど
活動ができて楽しかったです。 
短い間でしたが、ありがとうござい

ました。 
３Ｔ１ 山田拓実 

図書委員会でしか出来ない仕事に
関わることが出来て良かったです。 

２Ａ２ 加藤琉衣 
 

図書委員会の仕事にもだんだん慣
れてきて楽しいと感じるようになっ
た。来年度も図書委員会で頑張って
みたいです。 

２Ｔ２ 星野貴大 
 

高校で初めての委員会活動という
ことで不安もありましたが先生や先輩
方と協力し仕事をすることができまし
た。季節のイベントなどの準備もスム
ーズに進行できたと思います。 

１Ａ２ 小菅杏佳 

図書委員に入り、コロナ下で色々な
イベントに参加したり、本を扱う作業を
したりしてたくさんのことを学べた。 

これからは学んだことを生かして沢
山を読んでいきたいと思った。 

２Ｔ１ 山田慎之介

初めて本に関わる仕事をして、普
段は読まない本を手に取ったり、実際
に読んだりもしました。読書は嫌いだ
けれど、この一年で本に触れる回数
が増えたのでこれを機に沢山の本を
読もうと思いました。 

２Ｔ１ 片山 樹 

中学時代の活動とは違い、仕事が
多く大変なこともありましたが精一杯
頑張れたと思いました。来年も図書
委員になったら、後輩もできるので、
今以上に頑張りたいと思います。 

１Ａ１ 鈴木溜奈 
‼ 

図書委員で仕事をするのは今年で
二年目になり、だいたいの作業に慣
れてきたので良かったと思っていま
す。来年度も図書委員会に属すること
ができれば頑張りたいと思います。 

２Ｔ２ 宮田 薫

コロナ禍の中、図書委員イベント係
を務めさせていただきましたが、色々
な行事がありとても充実した一年を過
ごせたと思います。ありがとうございま
した。 

１Ｔ 廣橋沓馬 

 入学一年目で不安なこともあった
けれど、コロナ下でもイベントで楽し
めたことが心に残っています。来年度
も図書委員になります！ 

 １Ｔ 仲澤由依 

初めて図書委員になってみて、一
年間本に触れることができて良かっ
たです。本をもっと借りて読もうと思
いました。 

１Ａ２ 入澤 心 

委員会での役割がイベント係だった
ので北毛地区図書委員研修会に参加し
たり、古本市の仕事をしたりしました。自
分なりにしっかりと活動に取り組めたと
思います。やりがいがあったので、来年
度も図書委員会で活動をしたいです。 

１Ａ１ 村田優希 
 

一年間ありがとうございましたコロ
ナの影響を受け、いくつかのイベント
が中止になってしまい残念でしたが、
しおりコンテストなど少しでも活動が
できて良かったです。 

書記 ３Ｔ１ 小池可帆 


